



Claude Ansermoz a sorti l'affaire des faux Giacometti au Musée Rath de Genève.

JOURNALISME Les Prix suisses pour le journalisme local ont été décernés vendredi soir au Stadttheater de Berne. Dans la catégorie presse écrite, c'est Claude Ansermoz de *24 Heures* et de la *Tribune de Genève* qui a été récompensé pour sa contribution dans l'affaire des faux Giacometti qui a ébranlé le Musée Rath à Genève.

Roger Golay remplace Eric Stauffer au MCG

PRÉSIDENCE Roger Golay, 52 ans, a été élu hier soir à la présidence du Mouvement citoyens genevois (MCG) par l'assemblée générale réunie à Meyrin (GE). Le député et conseiller municipal lancéen remplace Eric Stauffer qui a remis son mandat après quatre ans passés à la tête du parti. Seul candidat en lice, Roger Golay a été élu par acclamation par les 150 membres présents, selon le MCG. Roger Golay a adhéré au MCG, dès sa fondation en 2005, en même temps qu'Eric Stauffer, un ami de longue date. Roger Golay, qui est aussi chef de groupe au Grand Conseil, travaille dans l'ombre d'Eric Stauffer. Il se définit lui-même comme son fidèle lieutenant.

VIGILANCE Unicef Suisse met en garde contre les fausses demandes de dons. Des lettres ont été envoyées en avril, appelant à des dons pour une aide d'urgence en Syrie. La lettre était un faux et le bulletin de versement joint dirigeait l'argent sur un autre compte bancaire. Unicef a déposé une plainte contre inconnu et appelle à la vigilance. Il faut veiller aux critères suivants: les lettres d'appels aux dons envoyés par Unicef Suisse sont toujours munies de l'adresse complète du destinataire; sur du papier de correspondance de l'Unicef; avec toujours en impression la signature manuscrite d'Elsbeth Müller, directrice générale d'UNICEF Suisse. En outre, les bulletins de versement sont toujours munis de l'adresse complète pré-imprimée du destinataire. Enfin, pour toutes ses collectes, UNICEF Suisse précise qu'elle utilise exclusivement le compte numéro 80-7211-9 auprès de la poste. **MA. C.**

Des bateaux forment un sourire géant

NAVIGATION La Fondation Just for Smiles (JFS), basée à Estavayer-le-Lac, et la Jeune Chambre internationale de la Broye (JCI), ont baptisé hier un nouveau catamaran qui permettra de faire naviguer sur le lac de Neuchâtel des personnes atteintes de polyhandicap et de mobilité extrêmement réduite. Ainsi, hier vers 14 h, au large d'Estavayer-le-Lac (FR), pour marquer l'événement, 88 bateaux ont ainsi formé un sourire géant sur l'eau. Plus de 350 personnes étaient présentes, dont les conseillères d'Etat Marie Garnier (FR) et Béatrice Métraux (VD), le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi (NE) ainsi que le célèbre navigateur Pierre Fehlmann. La recherche de fonds a duré 18 mois et a permis de récolter près de 90 000 francs. **S. B.**



Le TCS, c'est le bon choix. Même quand ça roule.

Le TCS est le plus grand Club de la mobilité en Suisse, il offre bien plus qu'une aide en cas d'urgence. En étant membre, vous pouvez recourir à des experts dans le domaine de la sécurité routière et de la mobilité. Par exemple, dans 86% des cas, la patrouille TCS vous permet de reprendre la route avec votre propre véhicule.

Vous souhaitez en savoir plus ? www.tcs.ch